

謹啓 初冬の候、貴同友会におかれましては益々ご清栄の事とお喜び申し上げます。

この度は、和船、船外機、潜水実習用具・水中用カメラ等のご支援をいただきありがとうございました。

私はまだ三月十一日の東日本大震災の事を鮮明に覚えています。大きな地震の後に電気が点かなくなり、テレビも電話も使えなくなりました。私はまだこのような経験が無かったので、とても不安になりましたが、生活してきました。地震の後には大きな津波がやってきて、種市も大きな被害を受けました。種市高校は船具庫をやられましたが、校舎には直接大きな被害は受けていません。しかし、種市の漁港を見てみると、ウニの養殖場など建物が壊されて、養殖してりたウニも全てダメになつたそうです。でも、また少しずつ復興し始めています。

今自分たちは、将来立派なダイバーになれるよう、毎日勉強に励んでいます。週二回ある実習では、潛水の技術を学び、ヘルメット潜水、スクーバとともに先生方の指導を受け、技術を学び、自分達の成長に役立てています。

私は将来、高校で学んだ事を生かして、潛水会社に就職して世界に貢献できるようになります。

なりたりと思つてります。そのために、今回ただだりに器材を使用せられたたキ、多くの技術を身につけ、将来立派なダイバーになりたりと思つります。

修学旅行のためにお礼が遅くなりました事をお詫びいたします。  
まずは書中にてお礼申します。本当にありがとうございました。

敬具

平成二十三年十二月十四日

岩手県立種市高等学校 海洋開発科

二年木村祐介

IPPO IPPO NIPPON ロジック運営委員会

共同委員長 長谷川閑史様

滝 茂夫 様

改日初冬の候、西友会にて花火大会を開く所に當り、

母上が地獄。

「一度は、和船・船外機・潜水専用具・水中用カメラ等の「救援をしたたかさ」がありがとつ、「ヤ」ました。

物語の題材は、主として、日本と世界の歴史、地理、政治、文化、社会、経済、技術、科学、文学、アートなどの多岐に亘る知識や情報に基づいて構成されています。物語は、これらの知識や情報を、物語の形態で表現することで、読者に興味をもたらすとともに、知識や情報を楽しく学ぶ機会を提供する目的があります。

一度は、海水器材、水中用カメラ等の販賣を行なう所である。そこで、専門的な技術と知識をもつて、私たちは、これまで、多くの機器を販賣して来たが、これが、今度は、度々、海水器材、水中用カメラ等の販賣を行なう所である。

改めてあつがとひいきこむ。

私は将来水族館で働くことを夢あらう。そのため、実習は

どちらかの生活をしきりといたしましたが、から伝統として、歴史のある学校で安心して授業を受けられるのも多くの方々からの支援があるからです。支援の方々は、たとえば教材を使用して、常に必要な技術や情報を身につけていたりします。

修学旅行のためにお礼が遅くなってしまってすみません。

故曰：「人情有所不能忍者，匹夫见辱，挺身而斗，此不足為勇也。天下有大勇者，卒然臨之而不惊，无故加之而不怒。此其所挾持甚大，其志甚远也。」

卷之三

平成11年11月14日

日本立種計画事務所 海洋開発科

1年 沢 瑞稀

ハローハローニードルシケト連絡会議

日本立種計画事務所 海洋開発科

澤 茂夫 様

謹啓 初冬の候、貴同友会におかれましては益々ご清栄のこととお喜び申し上げます。  
この度は、和船・船外機、潜水実習用具、水中用カメラ等のご支援をいただき誠に  
ありがとうございました。

今年の三月十一日に起った大震災では、船がうち上げられたり、ゴミが散乱したり、  
海の近くの建物が壊れて流されてしまったりしました。私の家は大丈夫でしたが、自分の  
故郷がこのような災害を受けてしまつたことに、とても悲しい気持ちになりました。

二度と起きてほしくないと感じました。

私は今、潜水実習の授業では、ヘルメット式潜水を行っています。一年生の頃から  
行っていました。初めは緊張や恐怖感があるてとても不安でした。しかし、今ではクラス  
の友人達と協力して、手際よく、時間も短く、正確にテニダーが出来るようになり、水中  
でも落ちついで潜降・浮上が出来るようになります。これからも、もっと上手くなる  
よう頑張っていきます。

ご支援していただいた器材は、潜水実習で使用させていただきます。アーレや海での  
実習の時の様子を撮影したいと思います。また、海洋開発科では県北広域振興局

水産振興課や栽培漁業協会種市事業所と協力し、ホヤの増殖やナマコの放流作業を研究しているので、その様子をカメラで撮影したり記録したりと思っています。

他にはウニの移植、ヒトデの駆除などの奉仕活動を行ったりですが、今年度は震災がありたため行うことが出来ませんでした。来年度は、今年度の分も、たくさん活動ができるは良いと思っています。

私は将来、潛水関係の仕事に就職したりと思っていますが、海やアーレでの実習では、ウジットスーシャマスク、ミドナークルやフィンを主に使用します。少しでもたくさんの技術を身に付け、就職できたら良いと思っています。

修学旅行のためにお礼が遅くなりましたことをお詫びいたします。

まずは、書中にてお礼申し上げます。

本当にありがとうございました。

歌  
具

平成二十三年十二月十四日

岩手県立種市高等学校

海洋開發科 二年 八木沢ゆず

НДАО НДАО ЗНДАО 『ロシヤトヨタ運営委員会